

## La lupa



POR ADRIANA OLIVEROS  
aoliveros@aragon.elperiodico.com

# El arte de la tierra también es saludable

Les voy a contar un secreto (a voces) de Pilar Muro, presidenta del Grupo Quirón. ¿Sabían que, amén de empresaria, es una gran aficionada al arte? De hecho, estudió Bellas Artes y su asignatura pendiente sigue siendo tener tiempo para dedicarse en cuerpo y alma a pintar. Quizás por eso ha abierto camino a una curiosa iniciativa en el hospital de día Quirón de La Floresta, en Zaragoza. Allí se inauguraba ayer una muestra de la Asociación de Artistas Plásticos, la primera de una serie de exposiciones que, gracias a un acuerdo con esta entidad, irán pasando por el hall del hospital. Una manera de alegrar el espacio, dando además cabida a los artistas de la tierra. Un dos por uno que celebraron unos y otros en un sencillo acto inaugural. Allí estuvieron la presidenta de la asociación, Mariela García Vives, y la del grupo Quirón, Pilar Muro. Y también el concejal del distrito, Manuel Medrano. Pero, además, la cita fue un desfile de pintores y escultores que integraban este primer Puzzle (que así se llama la muestra). José de las Muelas, María José Jiménez Usán, Sonia Abrain, Carmen Casas, Katia Rocasolano y Julia Reig celebraron la idea, frente a una colección que mezclaba sus obras con las de Arrudi, Dolader o Carmen Relancio. Fueron los primeros, pero habrá más muestras (individuales ya). Porque el arte, además de bello, es saludable. Quitá penas, poné color... Y hasta ilumina el verano en la Quirón. ■



FOTOS: CHUS MARQUADOR



►► Escenas: 1► Algunos de los artistas de la asociación que participan en esta muestra, con Medrano. 2► Mariela G. Vives y Pilar Muro, ayer. 3► N. Rocasolano, M. J. Jiménez Usán, F. J. Marco y A. Herrero, de Artistas Plásticos Goya.